
 

 

 

 

 

個別指導塾みなも 

アップ学習会 南森町教室 

 

合格実績・合格体験記 

～2023年版～ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



今年もみなも・アップのみんなは頑張りました！ 

皆さん合格おめでとうございます！ 
 

＜中学＞近大附属中・大阪桐蔭・西大和・大阪女学院・梅花 

＜高校＞府立東(２名)・北千里・大阪府立工芸・桜宮 

北摂つばさ・夕陽丘学園・大阪高校・興国・星翔 

大阪学芸・今宮工科・常翔学園・追手門学院・西大和 

城星・天王寺学館・大阪つくば開成・英風・昇陽 

＜大学＞佛教・京都外国語大・常盤会学園 

 

～202２年までの合格実績～ 

<高校入試> 

大阪府立天王寺高校・大阪府立四條畷高校・大阪市立高校・大阪府立成城高校・大阪市立工芸高校・西大和

学園高校・大阪女学院高校・四天王寺高校・帝塚山学院高校・プール学院高校・大阪産業大学付属高校・大

阪高校・太成学院高校・追手門学院大手前高校・クラーク記念国際高校・大阪つくば開成高校・沖縄尚学高

等学校・大阪偕星学園高校・大阪市立中央高校・大阪市立都島工業高校・金光藤蔭高等学校・大阪学院高等

学校・ルネサンス大阪高校・関西大学第一高校・クラーク高等学院・追手門学院大手前高校・大阪公立大学工

業高等専門学校 

      

<大学入試> 

北海道大学・大阪薬科大学・近畿大学・帝塚山学院大学・四条畷学園大学・四天王寺大学・関西大学・大阪産

業大学・関西学院大学・甲南大学・山形大学・大阪人間科学大学・桃山学院大学・関東学院大学・国際大学

IPU New Zealand・相愛大学・大阪芸術大学 

 

<中学入試・その他> 

清風中学校・大阪府歯科医師会附属歯科衛生士専門学校・神戸 YMCA 学院専門学校・高認取得(通算 25 名) 

 

公立高校志望者 

全員合格!! 



 

個別指導塾みなも＆アップ学習会南森町教室 

合格体験記（～2023年版） 

 

みなも・アップに通う生徒たちは、一人ひとり自分の志望高校・大学の合格を目指して、日々勉

学に励んでいます。そして、その中には不登校もしくはかつて不登校の生徒の方、社会人の方な

ども含まれています。 

 そんな生徒の皆様方からの合格体験記をいただきましたので、ご紹介させていただきたいと

思います。 

 

～高校・高専入試編～ 

 

A さん 大阪府立四條畷高校(文理学科) 

 

 私がみなもに通塾し始めたのは、本命の公立入試の 4 か月前の 11 月頃でした。私はもともと

集団塾に通っていたため、個別指導塾は私には合わないのではないかと心配していました。で

すが、みなもに通っていた姉や母からの薦めもあり、通うことにしました。 

 いざみなもに入ると、私の心配も杞憂に終わり、苦手科目である理科・社会・数学の成績もぐん

ぐん伸び得ていきました。それは先生の対応力のおかげだと思います。どんな質問でも迅速にこ

たえてくださり、私の疑問にどんな遅い時間でも付き合ってくださいました。集団塾ではあまり

カバーしきれない個々の苦手と二人三脚で向き合ってくれたことが、合格への近道になったと

思います。 

 塾に入るにはもう遅いと思っている方や、個別指導塾は合わないのではと心配している方も、

みなもという夢をかなえる近道の途中にある素敵な塾で学習してみてください。本当に、本当に

おすすめの塾です。 

 

 

B くん 大阪府立天王寺高校(文理学科) 

 

僕がこの塾に入った理由は、苦手なところを埋めるためです。特に数学の図形が苦手で何度

も復習させていただきました。その成果あってか、図形問題でかなり点数が取れるようになりま

した。高校に合格できたのは一番差が付きやすいといわれる数学を武器にできたからです。短

い間でしたがお世話になりました。 

 

                     文理学科合格おめでとう！ 

 



 

C さん 大阪府立東高校（普通科） 

 

私は中学生になってすぐに入塾しました。みなもは話しやすい雰囲気で、質問などもとてもし

やすい環境です。テストでは、苦手科目の点数が少しずつ上がっていき、最終的には苦手意識が

無くなっていました。 

受験勉強では不安要素を取り除くように計画を立てて頂きました。根気よく教えて下さり、

徐々に自信をつけることができました。受験近くになると不安でいっぱいでしたが、いつも寄り

添ってくださり自信をもって臨むことができました。 

おかげで第 1 志望の高校に合格することが出来ました。3 年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

D さん 大阪府立工芸高校 

 

私は中学 1 年生の夏頃にこの塾に通い始めました。塾に通う前は学校の授業に着いて行けず、

悩んでいましたが、塾に通い始めてからは授業も分かるようになりました。中学校三年生の時に

は自分の好きなことを学びたいと思い、大阪府立工芸高等学校を志望しました。最初は過去問

の点数が取れていなくてこのまま、受かるか不安でしたが塾で配られたプリントや教えて貰った

ことを自分なりに復習してみると点数がぐんぐん上がりました。そして、無事、工芸高等学校に

合格することが出来ました。こうして私が高校に合格したことは、みなも塾のおかげだと思いま

す。ありがとうございました！ 

 

 

 

E さん 大阪府立成城高校(総合学科) 

 

個別指導塾みなも塾の先生方お世話になりました。 

私が塾に入ったのは2 年生のほぼ 1月でした。塾に来る前は、学校のテストなどは分からない

所を飛ばしたりしてたのでめっちゃ低かったです。でも、塾に行き始めて学校の授業中に分から

なかった事とか先に塾で勉強できたので授業について行く事が出来ました。だからテストも少し

ずつ点数が上がっていきました。 

なので、私立、公立とも第 1 希望に受かる事が出来ました。 

夏休みや冬休み授業が無いのに補習とかして下さりありがとうございました。 

授業も 1 対 1 なので分からない所が減ったので、 

みなも塾に通えて良かったです。 

 

 

 



 

F さん 大阪府立成城高校(総合学科) 

 

私は中学 1 年生の 8 月ごろに入塾しました。塾に来る前は学校の授業、テストなどあまりよく

分かりませんでした。塾に行き始めて授業についてようになり、「勉強が嫌い」と思っていたのが

塾に行くたびに徐々に好きになっていました。 

受験勉強の時は、面接の対策や過去問などもやっていただきました。そのおかげで第 1 志望

校に合格することができ、その時はとてもうれしかったです。本当にみなもの先生方、ありがと

うございました。 

 

 

 

G くん 大阪府立いちりつ高校(英語科) 

 

僕は元々、みなもとは違う塾に通っていたのですが、そこではあまり成績が伸びなくて、この

ままでは受験勉強に成功するのか不安でした。なので、お母さんと相談してみなもに行くことに

決めました。みなもの戦績は、僕が問題の内容を理解するまで教えてくれました。受験勉強の時

も、時間を作ってもらって過去問や予想問題を、一緒に解いてもらいました。僕が第一志望の高

校に合格できたのは、みなもの先生方のおかげだと僕は思います。 

みなもの先生方、本当にありがとうございます。 

 

 

H さん 英風高等学校 

 

私は中学 2 年生の 10 月ころに入塾し、数学と社会と、少しだけ英語を教えてもらいました。

塾に通うこと自体初めてだったので、緊張していたけれど、1 対 1 または 1 対 2 で分かりやすく

教えてもらって、すぐに慣れることができました。また、みなもに通うことで勉強主観を付けるこ

とができたので、とてもよかったです。 

高校を決める際は、たくさんの資料やパンフレットも用意して下さり、高校の特徴も詳しく知れ

たので、安心して決めることができました。そして、無事に合格することができました。本当にあ

りがとうございました。 

 今後も勉強しないといけないことも増えると思うけれど、自分なりに頑張っていきたいです。 

 

 

入試前は、みんな夜遅くまでみなもで頑張っていましたね。 

 

不安でしんどい時期もあったでしょうが、 

最後の最後まで一生懸命に勉強に取り組んでいました！ 

 



 

I くん 大阪公立大学工業高等学校専門学校 

 

私は中学 2 年生の頃からこの塾に通い始めました、別の集団塾にも通っていたのですが、そ

の塾で数学と英語と国語についていけず、苦手を克服しようと思い通い始めました。塾に通って

いる間、少しずつ苦手科目に対する苦手意識がなくなっていき、模試でも偏差値 50〜52 だっ

たのが偏差値 60 まで一気に上がりました！ 

その後、家からみなもまでの距離が遠いなど通うことが困難になり一旦休塾にしました。 

そして中学３年生になり私は府大高専が第一志望でしたが、この学校の試験では、学力試験とは

別に、小論文と面接だけで合否を判断する特別選抜という試験がありました。特別選抜はある

程度の内申がないと受験資格認められませんでしたが、私は内申が 45 中の 43 と成績はかな

り良好でした。しかしこの特別選抜では、毎年倍率が 2〜3 倍と非常に高く、受かるのは偶然と

考えるのが一般的でした、なので私は特に対策もせず学力試験の勉強をしてました。しかし、特

別選抜の試験が迫った時、自分の作文能力が著しく低いということに気づき、これはまずいと思

い、丁寧に 0 から作文の書き方を教えてくれるところはないかと探した時、再びこの塾に辿り着

きました。 

小論文担任の稲垣先生には、試験の 2 週間前から毎日夜遅くまで付き合っていただき、毎日

のように猛特訓しました。そして試験当日、試験中はこれまでの傾向と全く別の問題が出て、一

度頭が真っ白になってしまいましたが今まで先生と練習したことを思いだしながらなんとか書

ききることができました。また、面接を先生のサポートのおかげで無事乗り越えることが出来ま

した。みなもの先生たちには、今も感謝してもしきれないほどの恩を受けたと思っています！ 

 

I くんのお母様より 

息子は大手の塾に通っていましたが、進学したい学校の入試内容と形式が一般の高校入試内

容と少し違っていたので大手塾の先生に相談すると、その学校専用の対策授業はしていないと

言われ、以前お世話になっていた個別指導塾みなもの先生にこの内容をお話すると、息子の進

学したい学校にカリキュラムを合わせて受験対策をして頂けるとの御返事を頂きました。それか

らは息子の出来ていないところを、集中的に何回も繰り返し先生方に教えて頂き少しずつ過去

問にも慣れていきました。 

最終的には無理を言って特別選抜に必要な小論文、面接の対策まで急遽日程を組んでして頂

ける事になり、試験一週間前は先生と一緒に毎日毎日遅くまで先生の休憩時間もなく教えて頂

き、息子も必死になって取り組んでいるのが解りました。 

受験日１日前には全く書けなかった小論文が見違えるほど書けるようになり、合格を手にする事

が出来ました。不安になった私に先生からのメッセージで『息子を信じましょう』という言葉に心

が救われました。 

最後まで本当にありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 



 

J さん 四天王寺高校(内部進学) 

 

私は中学 2 年生の初め頃にみなも塾へ入塾し、無事四天王寺高校へ進学することが出来まし

た。 

母に進められて初めての受講する個別指導塾だったので最初は馴染めるか不安でしたが、いざ

通ってみるとアットホームな雰囲気ですぐに打ち解けることができ、分からない問題の質問など

も丁重に教えてもらいました。また、度々学び直しを挟んで学習の理解が深まるようにして頂く

など本当に親身になって指導して頂きました。 

勉強が不得意で成績が下がる一方だったところをみなもの先生方の熱心な指導のおかげで

少しずつ成績が上がってゆき、今では一部の教科で学年上位に入ることができようになるまで

になることができました。 

また、成績の伸びに悩んだ際には、勉強から遠ざけないようにするなど勉強意欲を刺激する

ことを沢山して頂きました。私の場合、女装をお願いしたら、本当に女装してもらえました(笑 

みなも個別指導塾の先生方、本当にありがとうございます！ 

 

 

 

K さん 帝塚山学院高校(内部進学) 

 

私は中学入学と同時にみなもに入塾しました。 

小学校の頃通っていた塾は大手だったのですが 授業スピードが早く、分からない単元も多く

困っていました。 

しかし、みなもの先生方は分からない単元があれば分かるまで丁寧に教えてくださり、それだ

けではなく 今後の勉強法や目標を達成する為のサポートなど 様々な面で私を支えてくれまし

た。 

定期テスト前になると、自分が何回も間違えた問題や 考えても解けなかった問題などを重点

的に復習したり、高校入試試験前にはどのような問題が出題されるかまで予想して頂き、自分

の苦手な分野を一から復習することが出来ました。  

みなもの先生の授業はわかりやすいだけでなく、とても明るくていつも親身になって教えてく

れます。なので、問題を間違えても「これから間違えないようにしよう」と声をかけてくれたり「次

は頑張ろう」と励ましてくれます おかげで勉強へのモチベが上がり、積極的に勉強に取り組め

るようになりました。とてもアットホームな塾なので、毎回来る度にたくさん話をしたり笑顔を貰

えます。 

また、参考書の種類が多かったり、自習室を使わせて貰えるのもみなもの良い所だと思いま

す。みなも塾に通ってから安定した成績を維持できるようになりました。 

本当にこの塾を選んで良かったなと感じています。ありがとうございます！ 

 

 



 

L くん 関西大学第一高校(内部進学) 

 

 僕は中学 3 年の 6 月ころに入塾し、無事に関大一高へ内部進学することができました。僕は英

語がとても苦手で成績も下がる一方でした。そこで母に勧められて個別指導塾みなもに行くこ

とにしました。初めての個別指導塾で不安がいっぱいでしたが、いざ行ってみると馴染みやすい

雰囲気で教えていただいて、すぐに打ち解けることができました。嫌になっていた英語も自分に

合わせた勉強法を教えてくださり、中間や期末試験が近くなっていくと授業時間や回数を増や

して下さり、親身になって教えていただきました。また、毎日のように自習室で勉強させていた

だきました。こうした授業や自習室のおかげで、少しずつ英語や他の強も成績が上がっていきま

した。個別指導塾みなもに通えてとてもよかったです。 

 みなもの先生方、本当にありがとうございました。 

 

 

 

M くんのお母様より 追手門学院大手前高校(内部進学） 

 

 先生方のお力添えを頂き、安心して受験、そして英語能力検定準 2 級に挑むことができ、

お陰様で無事に合格できました。 

 学校で英語の勉強が嫌になった息子は、アップ塾に通いだしてから少しずつ明るくなり、

塾から帰ってくると「今日も前授業で分からなかった文法が理解できた!!」と自信がつき、自

分から頑張って取り組むようになりました。どんなに学校で疲れていても「休む」とは言わず、

素早く準備して塾に通っていました。先生方が温かく熱心に接して下さったお陰です。 

 良い先生に出会えたこと、楽しく受験勉強と英検の勉強ができたことは、きっと次のステ

ップに繋がっていくと思います。先生方、毎日遅くまで本当に大変お疲れ様です。 

心からお礼をお申し上げます。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

中高一貫校は、受験はなかったものの、 

内部進学の合否を決める卒業試験のようなものがありました。 

その対策も一緒に行っていきました！ 

 

 

 

 

 

 



 

N くん 大阪府立工芸高校 

 

僕がみなもに来たのが 2019 年 1 月頃でした。みなもに来る前は、違う塾に通っていたので

すが、その塾はどちらかというと自習のようなもので、授業というものがありませんでした。しか

し、みなもは、一人の先生が一人か二人の生徒に授業をする形式で、問題を理解するまで親切に

教えてくれました。そして、みなもで教えてもらったおかげで苦手だった教科も定期テストで前

よりも点数がとれるようになりました。 

3 年生になって受験前になると、1 年からの範囲をやり直して間違えた問題を確認し、少しず

つ苦手なところを直していきました。そのおかげで夏休み前に解いた過去問をもう一度解いて

みると見違えるほどに点数が上がりました。 

2 月に入り、いよいよ直前になると、過去問で毎回出てくる問題を教えてもらったりました。

そして、今までできなかった数学の証明も毎回点を取れるようになり、本番でも解くことができ

ました。先生方の熱心なご指導に加え、受験前にアドバイスや励ましの言葉をいただき、とても

心強かったです。そのおかげで落ち着いて本番に臨むことができました。志望校に合格すること

ができ、感謝しています。ありがとうございました。 

 

 

 

O くん 太成学院高校 

 

 僕は中 3 の秋頃に、みなもに来ました。学校に行っていたとき、学校の勉強はほとんど分から

なかったし、勉強も大嫌いでした。 

不登校になった後、高校には行こうと考えていたので、みなもで勉強をすることにしました。 

 みなもの勉強は、個別指導で自分に合わせて進めてくれたので、できなかった勉強もちょっと

ずつ理解できるようになりました。 

5 教科全部の勉強を見てもらえ、入試の前には面接の対策や過去問などもやっていただきまし

た。おかげで行きたかった高校にも合格できました。 

 みなもに来てよかったと思います。これからも頑張りたいです。 

 

 

P さん プール学院高校 

 

私は留学から帰ってきて、受験まで残りわずかという期間に来ました。 

 そんな短い間でも受験対策をしてくれました。時間も少なかったので、もともとは私立大学の

私立の進学や普通コースに行く予定でしたが、本番では特進に合格し、もとより上でのクラスに

行くことができました。 

 高校進学後も数学や理科の授業を受け、高校の定期テストに向けてフォローしてもらいました。

数学はトップの成績でした！ 



Q くん ルネサンス大阪高校 

 

私は中学 1 年生の時から通い始め、ずっと数学と英語を教えてもらっていました。塾の次の日

に学校へ行き、授業を受けたときに、たまたまなのか塾で受けた内容と同じでエスパーなのかな

と思います。塾で受けた内容が分かりやすく、テストの点数は上がっていきました。 

 高校の過去問をやっていた時にも点数はどんどん上がっていき、学力が上がったと思ってい

ます。3 年間楽しかったです！ありがとうございました！！ 

 

 

R さん 大阪つくば開成高校 

 

私がこの塾に入ったのは、学校に行くことができず勉強のことで不安になったからです。受験

の際には、勉強はもちろん、面接のことも教えていただいたり、練習もたくさんしていただいた

ので、本番も練習通りすることができとても良かったです。 

 安心して受験に挑めたのはみなものおかげだと思っています。ありがとうございました。 

 

 

S さん 大阪つくば開成高校 

 

 私は 1 年ほど前にみなも塾に入会しました。こちらの塾に通うまでは不登校で勉強もできてお

らず、中学生の範囲のものは全く分からない状態でした。しかし、みなも塾では基礎からやり直

していただき、中学 1 年生から 3 年生の範囲まで分かりやすくまとめて教えてくださいました。

また、私のペースに合わせて勉強を教えて下さる所も通いやすく、続けられる理由になりまし

た。 

 高校入試では、面接の練習や試験の対策なども助けていただき、みなも塾の先生方のおかか

げで無事高校に合格することができました。今後ともみなも塾に通い続けたいと思っています。 

 

 

T さん クラーク記念国際高校専修学校クラーク高等学院天王寺高校 

 

 私は個別指導塾みなもに二年間お世話になりました。 

私は毎回リモートで授業を受けさせていただきましたが、それでもとても分かりやすく、先生方

にも丁寧に教えていただいて、苦手な教科も少しですが克服できたと思います。 

高校の受験対策の方の勉強も手伝っていただいて、無事合格することができました！ 

本当にありがとうございました、高校でも頑張ります！！！ 

 

 

 

 



 

U くん 大阪学院大学高校 

 

中 1・中 2 の頃は不登校で、勉強もほとんどしていなくて高校や進路のことはほとんど考えて

いませんでした。中 3 の時、母親にすすめられて、個別指導塾みなもにきました。数学と英語は

少しできたけど、国語・理科・社会はほとんどできませんでしたし、中 1 の内容さえ知りませんで

した。 

しかし、みなもの先生たちのお陰で約 1 年間で中学 3 年間の勉強ができるようになりました。

勉強が追いついたとき、とてもうれしかったです。そして、大阪学院高校にごうかくすることがで

きました。 

 

 

V さん 八洲学園高等学校 

 

最初はフリースクールだけでしたが、中 2 から勉強もしようと思って塾の方にも通い始めまし

た。不登校だったので、1 年生の学習はほとんど勉強していなかったけど、中 1 の勉強からやり

直してくれたので、基礎からしっかり理解することができました。特に社会は、最初 14 点しかな

かったのに、中 3 の期末テストで 80 点までめっちゃ上がってとてもうれしかったです。今では、

社会の公民は結構得意科目です！ 

勉強もなんとか間に合わせてくれたので、高校も合格し、4 月から花の JK です☆ 

 

 

W くん 大阪市立中央高校 

 

私は中一のときから体調が悪くなり、学校ではなくみなもに通うことになりました。みなもでは

全教科の定期テストの勉強をしつつ、受験に向けた準備・対策をサポートしてもらいました。 

私はこの約 1 年ちょっとで勉強もちゃんと中学校についていけていたし、今もあまり困らず高

校の勉強をできてますので、みなもに通っててよかったなぁと思ってます！ 

 

 

 

不登校から高校へ進学した生徒もたくさんいます！ 

全日制高校へ行った子もいれば、 

通信制高校に通った子もいます。 

 

一緒に悩んだりしながら進路を決めていきましたね。 

 

 



～大学・専門学校編～ 

 

 

A さん 大阪薬科大学(薬学部) 

 

みなも塾のみなさん、お世話になりました。 

みなもの先生方は明るくておもしろみがあって、授業も楽しかったです。解けるとこんなに達

成感を味わえるものだと思ったのも、先生方の授業のおかげです。 

また授業だけでなく、必要な教材をコピーしてもらったり、自習室を使わせてもらったり、おかし

を頂いたり、短い時間しか居なかったのに色々と何から何までサポートしてもらいました。 

みなもで学んだことを大学でも継続していきたいと思っています。 

本当にありがとうございました。 

 

A さんのお母様より 

 

高3になる年の1月から、予備校を検討し始め、大手や中規模の集団予備校、映像授業のみの

予備校と悩みました。個別の塾にお世話になるのは初めてで、一緒に切磋琢磨する仲間がいな

いことが少々不安でしたが、本当に柔軟に英検対策、公募入試対策、センター対策として頂き、

個別の良さを実感しました。 

他に通ったことがないので比べようがありませんが、大手では、一生徒にあれほどみっちり指

導して頂けるとは思いません。保護者として高 3 の一年間をお任せして良かったと思ってます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

B さん 四條畷学園大学(看護学部) 

 

 私がここを選んだのは家からの近さもありましたが、先生方の指導の丁寧さにありました。大

手の個別指導塾に体験に行ったこともあったのですが、そこは映像の授業でそのあとに質問を

する形式でした。それが合わないと感じたので初めから先生と生徒の一対一でする授業のこち

らにきました。とてもわかりやすく教えていただきました。自分が分からなければ別のアプロー

チで教えていただいたりしました。絶対理解できるようになります。他にも個人的な悩みであっ

たりを相談できたこともここの良い点だと感じました。通って良かったと心から感じています。 

 

 

みなもで高校入試と大学入試の両方に取り組んだ生徒もたくさんいます。 

そのなかには、高校合格と大学合格の 2 回コメントを書いてくれた生徒さんもいます！ 

 



 

C くん 北海道大学(総合入試文系) 

 

2020 年 3 月 7 日、北海道大学総合入試文系に合格しました。3 年前に沖縄尚学高校に合格

した際にも合格体験記を書かせていただいております。私はみなもが開校した当初から7年間、

みなもの塾で指導していただきました。沖縄に行った後も Skype 授業をして頂き、高 2 で一番

下のクラスに落とされた際にも助けていただき、高 2 の 3 学期にみなもの先生方のご指導のお

かげで最難関クラスに上がることができました。その後も受験勉強のサポートを積極的にして頂

き、10 連休だったゴールデンウィークの貴重な休みを割いてまで我々受験生の指導をして下さ

り、夏季講習や冬季講習、直前期の対面授業の際の充実した自習環境の提供など、みなもは多

面的に私の受験生活を支えてくれました。本当に感謝の念しかありません。日々の学習からセン

ター対策、国公立二次・私大対策まで、各生徒の目指すレベルと実力に合わせて目標達成のサポ

ートをしてくれるのがみなもです。 

 

私の場合は北大英語の改題や北大英語の自作予想問題の作問と解説をして頂きました。 

ここまで生徒の学習に親身になって接してくれる個別指導塾はみなも以外にないと思います。

私のみなもとの出会いは小 5 の時に体罰のせいで不登校になり、その時にみなもに助けられた

ことです。あの時からの恩を最高の結果でお返しできたことは本当に嬉しいです。もしみなもが

無かったら、もしみなもに塾が無かったら、もしみなもが Skype 授業をしてくれなかったら、自

分は北大に行くことはなかったと思います。今やSkype授業はみなもの一つの需要な柱になる

ほどです。 

 

私の人生はみなものおかげで好転しました。 

皆さんも Skype 授業でも良いのでみなもで学び、自分の人生を変えてみませんか？ 

みなもに入塾するという決断を下せばきっと新しい世界が側にあります！！ 

 

 

 

憧れの北海道大学へ！ 

彼とは小学校からの付き合いだったので、 

合格の一報は特にとても感涙深いものでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

D さん 四條畷学園大学(リハビリテーション学部) 

 

私は、中 3 の 6 月にこの塾に来ました。元々、勉強が大の苦手で、「塾」というものに嫌な偏見

を持っていました。でも、初めて母と先生とで面会したときは、すごいアットホームな感じで、す

ぐに緊張もなくなりました。 

得意な教科もなく、勉強の仕方もわからない私に、先生は怒ったりせず、具体例や絵を使った

りして、何度も分かるまで教えてくれました。そのおかげで、学校から「行くのはきびしい」と言わ

れていた高校にも無事に入ることもできました。高校では「特進」という、勉強ばっかりのクラス

に入り、中学に続いて高校時代もみなもに通い続けました。毎日 9 時間授業だったということも

あり、ストレスが多かったのですが、塾に来るたび笑顔になるし、勉強が楽しいと思えました。 

高3になって、大学の進路の話になった時も、夢がなかった私に親身になって話を聞いてくれ

ました。そして、無事に目標も見つかり、春から大学生になることができました。ここは、一人ひ

とりの個性に合わせていろいろ教えてくれるし、それぞれの得意なものを生かせる、あったかく

て素敵な塾です。 

 

 

 

 

E さん 四天王寺大学(看護学部) 

 

 私は高校 3 年の 7 月下旬に大学進学をするにあたって友達の紹介でここの塾に来ました。正

直、自分が行きたい大学は今の自分の実力から程遠く、合格が困難な状態でした。ですが、みな

も塾さんは私の出来ないところを徹底的に特訓してくださり、幅広く対応できるように多くの情

報と過去問を用意してくださりました。分からないところがあれば、理解できるまで個々にあっ

た方法で解説してくださり、時間を設けて教えてくださるなどとても親切でした。おかげさまで、

第一志望だった大学に合格しました！ 

 また、アットホームな塾なので、家から通いやすくリラックスできるので今まで一度も面倒に思

ったことがなく、自ら進んで自習にきたり、時には先生と話したり第 2 の家のような感じで来て

いました。みなも塾で本当に良かったと思います‼ こ️こまで親切で居心地がいい塾は他にない

と思います。たくさんお世話になりました。 

 

 

 

D さんは、まだみなも塾が「不登校中心」だったころに 

やってきた不登校ではない生徒でした。 

学校に通う生徒の授業・サポートも形作れたのは、 

彼女のおかげですね。 

 



 

F さん 相愛大学(人間発達学部) 

 

 高校 3 年生の半ばから通い始めました。かなり遅い受験勉強のスタートでしたが、先生方のお

かげで無事、志望校へ合格しました。短い期間でしたがご指導ありがとうございました。 

 教職を目指す人間として、みなもで学んだことを生かしながら、成長していきたいと思います。 

 

 

G さん 大阪芸術大学(文芸学科) 

 

中 2 の秋にみなもに通い始めました。基本的に居場所部門を利用していて高 2 の 2 月から塾

部門も利用するようになりました。 

高 3 の夏までは国語と英語を勉強していたのですが、秋から英語と小説の勉強をしていまし

た。大学に入った後必要になる英語の勉強が中学で止まっていたので、長い英文が読めるよう

になるよう様々な英文を読む勉強をしました。自分が好きなラブライブの英語版ホームページに

書かれている英文を読んだりしました。そのおかげで楽しく勉強できました。小説の勉強では主

に芸大の総合選抜入試対策で、一時間以内にテーマに沿った小説を 1000 字以内で書くという

練習をしたり、一つの小説を授業内で作っていったり、先生の書いた小説と自分が書いた小説

を交換して批評しあったりと、普通の塾じゃあまり出来ないであろう、いわゆる教科外の勉強が

出来たのがとても助かりました。 

 

 

H さん 神戸 YMCA 学院専門学校 

 

  私は小学 1 年生の頃から不登校になり、保健室や家庭科室通いになりました。小 3 の頃に地

元を離れ、関西に引っ越して来ました。みなもに来る前に違うフリースクールにいて、中学生から

みなもに通うようになりました。みなもには 6 年通って、本当に色んなことがありました。楽しい

事も、辛い事もありました。でも、その分価値のある 6 年間だったと思います。 

 友達が出来て、好きな事が見つかって、将来やりたい事も見つけることが出来ました。 

 バンドを組んで、演奏する機会を頂いたり、旅行に行ったりと、本当に楽しかったです。 

 専門学校へ行く為の勉強は大変でした。これからも大変だとは思いますが……(笑) 

 専門学校ではホテルとブライダルの勉強をします。英語を喋れる様にならないといけないので、

喋れる様になったら英語で話しかけに行きますね d(˙꒳̇ * ) 

 コロナウイルスのせいで Web 卒業式になるとかある意味記憶に残る卒業式でした。 

  

 本当にたくさんの思い出をありがとうございました。これからも大事にしたい出逢いがありま

した。本当にお世話になりました。 

 また会いに行きますね〜( *´꒳̀ * ) 

 



 

I くん 近畿大学(経済学部) 

 

 私は令和 2 年 12 月 2 日に近畿大学の経済学部経済学科に家族やみなもの支えがあり、合格

することができました。みなもとの出会いは、私が不登校だった中学 3 年生の春でした。当時は

中学校に行っていませんでしたが、高校に入学したい気持ちがあり、その時母に紹介されたのが

フリースクールみなもでした。 

 今まで勉強を全くしてこなかったのですが、スタッフの人たちとポケモンをしたり、勉強が辛く

なった時に精神的に支えてもらいながら勉強を続けていくことができました。そして、大阪学院

大学高等学校に入学することができました。 

 高校に入学してからは、定期考査や実力テスト、英検取得の勉強を行っていきました。中学の

時に英語がとても苦手だった私も、英検準 2 級を取得することができました。定期試験でも、高

1 の時は学年順位も高くなかったのですが、みなも塾でサポートしてもらいながら私自身も努力

した結果、高校 2 年生の 1 学期の期末テストで念願の学年 1 位を取ることができました。高 2

の学年末は、成績表でオール５を取ることができました。中学時代、不登校だったために成績オ

ール 1 だった私にとっては感無量でした。高校 3 年生になってもこの成績を維持し続けて、第一

志望だった近畿大学に指定校推薦で合格することができました。 

 私はみなもと出会い、高校に入学できたことにより私自身に自信がつき、勉学に励む楽しさを

知り、精励することの重要性を学ぶことができました。みなもで学んだことを生かしながらこれ

からも努力を続けて成長していきたいです。 

 

 

 

J さん 国際大学 IPU New Zealand 

 

 その当時、毎日学校に通えなくなった自分にとっては、外に出る第一歩になりました。 

自分がピアノや絵をやりたいと言った時に、先生方が対応してくれたことがありがたかったで

す。また、一般の学校と違って、時間通りに通えないことや体調が優れない時に休みやすいとこ

ろにも感謝しています。 

生徒に寄り添って、対応してくれることが、その当時の自分にとって、通いやすかったです。 

大学受験の相談も親身になって、先生方がサポートしてくださいました。 

 

 

 

高校でもそうであったように、 

不登校から大学へ巣立っていく人も 

たくさんいます。 

 

 



 

K さん 帝塚山学院大学(人間科学部心理学科) 

 

私は小学 5 年生頃から不登校になりました。 

家ではロクに勉強もせずに、中学の定期テストでは最低で数学で 14 点を取ったこともありまし

た。食って寝の引きこもり極めてた時に親に紹介されたのがみなもでした。 

全然喋らない、中 1 の内容すら理解出来てない私を、みなもは 1 から丁寧に教えてくれました。

おかげで友達からは｢最近明るくなったね｣って言われたし、たまに学校に行った時には授業に

ついていけたし、大嫌いだった数学も 1 番の得意科目になりました笑 

 高校は、通信制高校を選択して、自分でも驚いたことに 3 年間通う事ができました。大学受験

を決めた後も、みなもで AO 入試の対策や志望理由書のかき方、国語や数学を教えてもらいま

した。AO 入試で第一志望の大学に合格でき、今年から大学へ進学することができました。 

 どれもこれも、みなもに行かなかったら絶対にありえない事だなって思います。ストレス溜まっ

てイライラしてる時も、テストで良い点取った時も、ずっと傍にいてくれました。5、6 年通ってた

みなもを卒業するのはとても寂しいですが親離れならぬ、みなも離れします笑 

長い間ありがとうございましたー！ 

 

また遊びに来るのでよろしく v(・∀・*) 

 

 

L さん NRB 日本理容美容専門学校 

 

 私は高校 2 年生の 1 月まで別の塾に通っていました。そこの塾では、大学受験のための勉強よ

りも、定期テストに向けての勉強に重点をおいていて、当時の私は大学受験の方法が全く分かっ

ていませんでした。そんな私に代わる機会をくれたのがみなもです。 

高校 3 年生の夏まで、難関市立大学を第一志望にしていて、部活動もしていた私には、時間がな

く焦る一方でした。そんな時でも、みなもの先生方は、私と一緒に焦るのではなく、的確に私の

苦手な範囲を教えてくれました。宿題も、私の部活動のことも配慮して下さった無理のない量で

したが、「着実に私の力になっている！」と確信できるもので、無理せずに自分の力を伸ばすこと

ができたと思っています。その自信には結果にもついてきて、今まで取れたことのなかった C 判

定・B 判定と様々な大学で取ることができました。受験勉強の方法も全く知らなかった私がこん

なに成長できたのは、水面の先生方のおかげです。ありがとうございました!! 

 

 

I くん、K さんは 

卒業証書と併せて、府知事からの表彰状ももらったようです！ 

優れた学業成績を収めた生徒だけ、各高校 1 人だけもらえるようです。 

本当によく頑張りました！ 

 



 

M くん 大阪人間科学大学（医療心理学科） 

 

僕がこの塾に入ったきっかけは、自分の学力に自信がなかったからです。その時僕はあまり勉

強する機会がなく、「よい機会やしやってみよっか」と思い、この塾へと入塾しました。 

 この塾は、1 人 1 人の学力のレベルに合わせて授業を行ってくれたので、あまり学力に自信の

なかった自分にとっては本当に助かりました。先生方もとってもフレンドリーで、気軽に質問が

できる環境だったのもありがたかったです。 

 大学試験についてもしっかりサポートしてくれたおかげで、無事合格することができました！ 

 

 

 

N くん 大阪人間科学大学（医療心理学科） 

 

私はみなもが「夏期講習」で勉強する人を募っていたので、そのときに思い切って参加しました。

講義の内容は、生徒の希望進学先を聞き、そのレベルに合ったカリキュラムをつくってもらって、

間違えれば定着するまで反復という感じで進み、最後の方に進学希望先の過去問を行うという

感じのものでした。 

 この塾の大きな特徴は、「生徒の良い点を見つけてくれること」でした。「ほめて伸ばす」を徹底

していると思いました。 

 

 

 

O さん 帝塚山学院大学(リベラルアーツ学部) 

 

私がこの塾に入ったきっかけは、大学に進学したかったからです。このときの私は、学校の勉

強が理解できていなく、大学進学どころか高校を卒業できるかも分からない状態だったので、

早い段階からみなも塾に頼ってよかったです。 

また、みなも塾を選んだ理由は、決められたテキストなどをしなくてよかったからです。私は学

校の授業の予習を教えてもらったことで、テストの点数が上がりました。とにかくこの塾の良い

ところは、個人の学力に合わせて授業を進めてくれることです。これらのことで大学に合格でき

たと思います。 

みなも塾の皆さんのおかげで合格できました。本当にありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 



～中学入試・社会人の方の進学～ 

 

 当塾には、社会人の方にもご利用いただいております。社会人の方も、大学での学び直しや資

格取得・スキルアップ等の目標に向かって学習を行い、そして新たな夢に向かって巣立っていき

ました。 

 中学入試は、集団塾では難しい個別ならではの一人ひとりに応じたきめ細かいサポートを行い

ました。 

 

A くん 清風中学校 

 

小 3 のときからみなもに通っています。みなもは先生との距離感が近くて家みたいな雰囲気

で、他の塾にはない魅力がありました。 

 国語はそんなに得意ではなかったのですが、みなもの先生が音読をしながらこまめにその文か

ら読み取れる心情や情景をおさえてくれて、だんだんとコツみたいなものが分かってきました。

おかげで入試前のときには国語が得点源になっていました。 

 集合塾や家庭教師にも通ってましたが、最後の最後にはみなもに仕上げをしてもらって、清風

中学校にも合格できました！ 

 

 

B さん 西大和学園中学校 

 

私は転校生だったので学校の進路の違いがありましたが、日々の勉強に追われ、自分でその

内容を補うことができず受験学年になってしまいました。そこで迎えた高校入試問題ではやはり

穴があり、過去問題で合格点には到達できない状態でした。姉が既にみなもに通っていたことも

あり、希望校の過去問題などの実行スケジュールや徹底のために私も受験前半年程通わせても

らうことになりました。おかげで過去問題も 1０年分を終わることができ、合格することができま

した。きっと塾や自分だけでは学校対策まではできなかったと思います。 

またみなもは生徒、保護者に対しても思いやりがある個別塾だと思います。というのも受験生

の保護者は本人以上に焦ったり不安に思うこともありますし、実際私の母もきっと心穏やかで

はなかったと思います。しかしその保護者の希望や要望をしっかり聞いて一緒に考えてくれたり、

クラブ活動をしていた私の時間変更のわがままにも真摯に答えてくれる個別塾でした。先生方、

塾長、父母には感謝しかありません。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 

C さんのお母様より 近畿大学附属中学校 

 

我が子は小学 2 年生の冬から集団塾に通い始めました。集団塾入塾のきっかけは、自営業を

している私共の職場の近くであり、帰宅の遅い両親の帰りを 1人自宅で待つ事のないように、又

少しでも勉強に向き合う時間があればとの理由からでした。集団塾は中学入試専門の塾であっ

た為、必然的に中学受験を見据えていました。3 年、4 年と学年が上がるにつれ授業も難しくな

り宿題が増えるも、のんびりやの我が子は焦る様子もなくマイペース、、、元々成績が良かったわ

けではないので周囲についていくだけでも精一杯だったものが、次第にどんどん授業に追いつ

けず成績が下がる一方でした。危機感を感じ出したのが、小学五年生に入ってからでした。 

まだ志望校ははっきり決まっていませんでしたが、今の成績ではたして合格をいただける学

校があるのか？という不安に陥りました。それでも娘には、受験を諦めるという選択肢はなかっ

たようなので、どうにか成績を伸ばしてあげようと、まず塾の宿題をこなすための家庭教師や個

別指導塾を検討しました。 

そんな時、とても親身に向き合って下さったのが、個別指導塾みなもさんでした。集団塾と並

行してみなも塾さんにお世話になる事になりました。最初は、こちらの希望通り集団塾で出され

た宿題をこなしていただいていましたが、いつの日からか自宅で宿題をこなせるようになって

いました。おそらく、みなもの先生方が勉強の取り組み方などを上手く指導して下さったのだと

思っております。6 年に入ってから志望校も定まりそこに向かって勉強を進めていきました。そ

れでもなかなか志望校合格までの成績には届かずどうしていいのか思い悩んだ時には、みなも

塾の先生方がしっかりと話を聞いてくださり、何度も何度も面談をして下さいました。 

「焦らず今できることをやっていきましょう！基礎をとにかく大事に！諦めずに頑張りましょ

う！」と、そして娘に「絶対、大丈夫！頑張れば必ず合格出来る！」といつも励ましてくださいま

した。みなもさんでの授業では苦手分野の克服や、志望校に必要な知識を高める学習をしてい

ただき、入試直前期には早朝から晩遅くまで、熱心に根気強く全力を注ぎサポートして下さいま

した。第一志望の過去問が少しずつ点数が上がって行き、ただ安心できるような点数ではまった

くなかったですが、諦めることなく毎日毎日地道ではありますが、やり続けました。その努力が実

を結び、晴れて第一志望校へ合格する事が出来ました。 

みなもさんでは、成績を伸ばしていただけた事が、一番の勝因に間違いはないのですが、娘が頑

張れる雰囲気や環境を作って下さったおかげだと思っております。 

この受験は、娘の努力はもちろんですが、中学受験専門の集団塾のノウハウと個別指導塾み

なもさんのキメ細かなフォローで勝ち取った合格です。合格はもちろんとても嬉しかったですが、

それとともに、「地道な努力、諦めなければ叶う！」合格とともにそれ以外のたくさんのことを中

学受験を通して得たのだなと思いました。 

受験生活はつらいこともたくさんありましたが、不安やプレッシャーの中、最後まで諦めない

でやり続けた娘は、とても強くなり自信になりました。 

これからも大変なことはたくさんあると思いますが、中学生になった娘の成長が今から楽しみで

す。支えてくださった先生方には感謝でいっぱいです。熱心なご指導、柔軟なご対応、そして丁

寧に根気強く教えていただき本当有難うございました。 



 

D さん【社会人】 京都外国語大学（英米学科） 

 

私は工業高校の卒業後、５年間働いていましたが、2020 年の秋頃に「大学に行きたい、その

ための受験勉強をしよう」と一念発起しました。社会人が大学受験を目指せる指導をしてくれる

塾は有るはずだと思って探すと、検索で「個別指導塾みなも」が出てきたので、9 月に面談をし、

2020 年 10 月から大学受験のための受講をスタートしました。 

科目は国語と英語で、最初はそれぞれ週２回でした。英語はまず、中学１年レベルの復習から

始め、「三人称単数現在-s」や「do と does の使い分け」から学び直して行きました。中学レベル

の復習は、半年以上かかりました。大学合格までに短期目標を幾つか設定することが自分の励

みになると考えていたので、まず中学英語の仕上げとして英検３級合格を目指し、2021 年６月

に３級を受けて合格しました。受講スタートから約８カ月後でした。 

３級の合格発表を待つ間に高校レベルの読解と文法の学習を始め、英検準２級合格を短期目

標に置きながら高校１～２年レベルの習得に向けて努力しました。それから約半年後の 2022

年１月に準２級を受験し、合格しました。そのときのスコアは、<1970>でした。 

約半年で高校レベルの半ばまで英語力を高めることができたのですが、その間私はまだ仕事を

続けており、夜勤もひんぱんにあって、体調管理や勉強の時間を確保するのにとても苦労しまし

た。 

 

私の受験勉強の歩みを振り返ると、約２年で中学英語の復習～高校卒業程度の英語力にまで、

働きながら到達できたのですが、英語の実力をつけるために主に使用した教材は、「高校リード

A]という問題集と「エバーグリーン」という参考書でした。 

大学受験レベルの英文解釈や文法問題は参考書で調べてもわからないことが多く、塾では先生

に質問攻めでしたが、先生はその都度明確に解説してくださいました。 

現在、京都外大の一回生として忙しい大学生活を送っております。外大の授業は、例えると英

検準１級～１級並みのレベル、それに加えて膨大な量の語彙・イディオムを覚えなければならず、

毎日それぞれの授業の課題・宿題も膨大な量です。 

それでつくづく思うのは、2022 年 12 月に合格が決まってからも、「入学後の大学での授業

に適応するには、英検準１級以上の実力をつけないと、ついていけないだろう。」という、塾の先

生のアドバイスに従って、合格後も受験時代と変わらない勢いで、準 1 級や IELTS をめざす目

標を立て、カナダ留学に向けて準備中の講師の先生からも、速読や IELTS の対策を学びながら、

そのまま 2023 年３月末・大学入学の直前まで、塾の授業と自習を続けました。 

そのおかげで、自分の勉強のやり方・スタイルをほぼ確立することができ、講師の方が予想し

た以上のレベルの授業にも、なんとかついていけています。2023 年３月末、大学入学式の直前

に、無事「みなも塾」を卒業し、そこから自力で頑張っています。 

いま振り返ってみると、約２年半の間にこれだけ頑張れたのは、仕事を辞めてどうしても大学で

英語を学びたい・そして留学したい、という強いモチベーションが保てたということと、私の熱意

を汲んで伴走してくださった講師の先生の特訓のおかげでもあったと思います。 

みなも塾（アップ学習会・南森町校）では、生徒のニーズに合わせて柔軟な、中身の濃い授業内容



を提供していただきました。また、自習室で共に励まし合える学友が得られたことも、大きかっ

たと思います。 

長いようで短い塾生活でしたが、本当に思い出深いです。勉強だけではなく、社会人生活で忘

れていた「人との温かいコミュニケーション」を活性化することができ、周囲の学生は自分よりほ

ぼ６歳年下ですが、今の大学生活に順調に入れています。  

「個別指導塾みなも（アップ学習会南森町校）」で学べて、本当に良かったです！  

長い間、ありがとうございました。 

 

 

E さん【社会人】 准看護学校進学 

 

私は 54 歳、子供も自立し、後の人生を自分の為に有意義に使いたい、何か資格を取ろうと一

大発起、准看護師学校の受験を決めました。ですが、35 年以上勉強とかけ離れた生活を送って

いて中学レベルとは言え全く分からない、参考書を買ってみたものの、（・・・・）。近くの学習塾に

手当たり次第に問い合わせてみたが、大人の受け入れは難しいらしく、どうしたものか・・・と思

っていた時、こちらの塾を見つけ早速連絡すると快く受け入れて頂けました。 

受験科目の数学・国語をお願いし、早速授業開始、オンライン授業ですがマンツーマン指導な

ので、安心して受けられました。国語の宇陀先生は、会話が楽しくてもっと受けたかったのです

が、諸事情で途中から数学一本に絞りました。数学の稲垣先生の授業がとても分かりやすく、分

からない事はわかるまで説明してくださるし、中学時代に出会っていたら数学好きになってい

たと思いました。 

お陰様を持ちまして無事合格できました。約一年間お世話になりましたが、合格出来たのはも

とより、とても有意義な一年間になり感謝しかありません。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

F さん【社会人】 高認合格→大阪府歯科医師会附属歯科衛生士専門学校 

 

 私は 5 ヶ月間、ここの塾に通いました。 

高認試験の対策と、それが合格してからの専門学校の入試・面接の対策を受けました。高認の

受験では、みなもの先生にとても分かりやすく教えていただき、苦手な部分でもサポートしても

らい、克服することができました。 

約 4 ヶ月間の高認対策をしたあと、試験に挑みました。 

高認から試験までの数回の授業で、専門学校の作文・面接の対策をして、最終目標だった専門

学校に合格することができました。 

仕事と両立しながら、しかも短いスパンでの行動だったので不安もありましたが、たくさん協力

してくださり、やる気の出る言葉も掛けてくださったおかげで、試験に合格し、歯科衛生士とし

ての一歩を踏み出せたのだと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

G さん【社会人】 高卒認定試験合格 

 

高卒認定試験の為、こちらに通わせていただきました。選んだ理由は家から近かったからです

が、こちらにして本当に良かったと思います。先生方は優しくて教え方も上手く、とても分かりや

すかったです。分からない事も、納得するまで教えてくださいました。 

先生方のおかげで、ほとんどゼロからのスタートでしたが、無事に一発合格出来ました。本当

にありがとうございました。 

 

 

 

次はあなたも、 

夢への第一歩を踏み出しましょう！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NPO法人フリースクールみなも 

個別指導塾みなも/アップ学習会南森町教室 

〒530-0044 大阪府大阪市北区東天満 1-4-3 

Tel:06-6881-0803(みなも)/06-6809-3776(アップ) 

Mail:kobetsu-minamo@mbr.nifty.com 

tel:06-6881-0803

